

1. Kreisklasse Gruppe 1

TSG Sulzbach 1888 V : TV 1860 Hofheim III
Dienstag, 28.03.2023, 20:15 Uhr

Burau und Martin bleiben gegen die TSG Sulzbach 1888 V ungeschlagen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand das amtliche Endergebnis von 7:3 für den TV 1860 Hofheim III im Spiel der 1. Kreisklasse Gruppe 1 bei der TSG Sulzbach 1888 V endgültig fest. Beide Teams hatten in diesem Spiel mit ihrer Personalsituation zu kämpfen. Somit traten sowohl für die TSG Sulzbach 1888 V, als auch für den TV 1860 Hofheim III am Dienstagabend Ersatzspielern an. Den vorzeitigen Erfolg für seine Mannschaft sicherte Eugen Burau, der durch seinen Sieg im zweiten Einzel den sechsten Zähler für das Team in diesem Mannschaftskampf holte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nach einem Erfolg für Schill / Schubert sah es kurzzeitig aus, doch konnten sie eine 2:0-Satzführung gegen Poiger / Burau letztlich nicht ins Ziel bringen. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Eine schmerzhaft Niederlage gab es nachfolgend für Fey / D'Ambrogio beim 2:3 gegen Martin / Waldmüller. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. 2:3 endete dann das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Christian Fey und Eugen Burau aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Thomas Schill bezwang anschließend Thomas Poiger in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an den Tisch. Mit 3:1 hatte Marcello D'Ambrogio im Spiel gegen Robert Waldmüller die Nase vorn. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Kristian Schubert beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Frank Martin. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Christian Fey verlor seine Partie gegen Thomas Poiger unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 10:12, 4:11, 7:11. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Fey damit auf 14, während er bislang 4 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der anschließenden 1:3 Niederlage jedoch für Thomas Schill gegen Eugen Burau. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Gastteam vorzeitig fest. Nicht so gut lief es danach für Marcello D'Ambrogio bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Frank Martin. Da war final wirklich nichts zu holen. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TSG Sulzbach 1888 V 2 Punkte, TV 1860 Hofheim III 7 Punkte. Kristian Schubert hatte seinen Gegner Robert Waldmüller beim 13:11, 14:12, 11:9 recht sicher im Griff, obwohl er im Vorfeld auf Grundlage der TTR-Werte als Außenseiter an den Tisch gegangen war. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Erfolg für die Gastmannschaft von 7:3 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TSG Sulzbach 1888 V die Saison mit einem Punkteverhältnis von 8:32 bei 3 Saison-Siegen, 15 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV 1860 Hofheim III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 25:15. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TSG Sulzbach 1888 V

Doppel: Schill / Schubert 0:1, Fey / D'Ambrogio 0:1

Einzel: C. Fey 0:2, T. Schill 1:1, M. D'Ambrogio 1:1, K. Schubert 1:1

TV 1860 Hofheim III

Doppel: Poiger / Burau 1:0, Martin / Waldmüller 1:0

Einzel: T. Poiger 1:1, E. Burau 2:0, F. Martin 2:0, R. Waldmüller 0:2